

Communiqué de presse

Renens, 22.07.2022

Le réseau mobile de Salt au 1^{er} rang en Suisse en juin 2022

En juin 2022, le réseau mobile de Salt a été classé numéro un parmi ses deux concurrents nationaux et 1^{er} sur 82 opérateurs testés à l'échelle mondiale avec un total de 186 477 points [par 5GMark](#), une plate-forme de test de performance mobile de renommée internationale.

La vitesse moyenne de téléchargement mesurée était de 258.9 Mo/s et la vitesse moyenne en upload était de 39.5 Mo/s. Ces niveaux permettent aux consommateurs de bénéficier d'une excellente expérience de téléchargement et de visionner des vidéos haute définition ainsi que d'effectuer des appels vidéo partout et à tout moment sur leur appareil mobile.

Ce résultat est le fruit des investissements continus de Salt dans son réseau mobile à travers la Suisse. En 2022, l'entreprise poursuit la modernisation de son infrastructure 3G et 4G existante et l'extension de son réseau 5G.

Pascal Grieder, CEO de Salt, commente les résultats « *Nous sommes très fiers de notre excellent réseau et du rapport qualité-prix remarquable dont nos clients bénéficient aujourd'hui. Nous allons continuer à investir dans notre infrastructure pour améliorer encore davantage la qualité de service pour nos clients.* »

Service de presse de Salt :

Viola Lebel
PR & Communication Manager
+41 78 787 68 60

media@salt.ch, salt.ch, facebook.com/Saltmobile,
twitter.com/Saltmobile_DE (allemand) ou twitter.com/Saltmobile_FR (français), youtube.com/saltswiss

À propos de Salt : Salt est synonyme d'innovation et du meilleur prix pour les produits hauts de gamme sur le marché suisse des télécommunications. Un excellent réseau mobile, la connexion Internet la plus performante de Suisse (nPerf 2021), des prix attractifs et un service orienté client garantissent une expérience client remarquable. Le siège social de Salt se situe à Renens (VD), avec deux sites additionnels à Bienne et à Zurich. Salt sert ses clients privés et professionnels en ligne et dans plus de 100 Salt Stores à travers la Suisse. L'entreprise emploie environ 1000 salariés.

Salt en chiffres : 1'394'30 abonnés (au 31.03.2022), 103 Salt Stores et une couverture 4G de 99% de la population suisse